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                                                                                        10 DE NOVIEMBRE, 2021                                                                                                      

                                                                                                                                           

                                                            ACTA DIRECTIVA AUVE 

SE REALIZA POR PLATAFORMA ZOOM.  

HORA DE INICIO 12 HS 

PARTCIPANTES:  

RITA ROCCA 

GUILLERMO CANCELA 

ELISA MICHELINI 

DIEGO ORMAECHEA 

CHARLES COUBROUGH 

JORGE CARLUCCIO  

ANDREA CARLUCCIO 

JOSE VEROCAY 

 

ORDEN DEL DIA 

1 PROPUESTA UDE SOBRE PRACTICAS 

2 PROPUESTA FVET SOBRE SALIDAS PRACTICAS 

3 REGULARIZACION DE AUVE ANTE EL MEC 

4 SEGUROS 

5 CHARLA SOBRE BIFOSFONATOS 

6 AFILIACION DE ESTUDIANTES  

7 SPONSOR Y CONTRATACION DE DISEÑADOR GRAFICO 

 

 

1 A.U.V.E/UDE SALIDAS PRÁCTICAS 

Elbio Pereyra se comunicó con Guillermo Cancela para informar que se está por realizar la 

carrera de veterinaria en la universidad privada, y en conocimiento del proyecto que se está 

realizando con facultad de veterinaria extienden la invitación a participar de algún proyecto 

similar con U.D.E.  
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Se decide: luego de acceder al plan de estudios de dicha carrera, realizar el mismo trabajo en 

conjunto con el área académica, teniendo en cuenta que el proyecto que se está realizando con 

facultad de veterinaria indudablemente será diferente por tratarse de una carrera pública.  

Quedamos a la espera del material de estudios y una posterior reunión con los encargados de la 

carrera. 

2 PROPUESTA FVET SOBRE SALIDAS PRACTICAS CON ESTUDIANTES 

El área académica se reunió por zoom el día 13 octubre, trabajo sobre el borrador enviado por la 

Unidad de Clínica y Cirugía de equinos de FVET, Se realizaron apreciaciones sobre el plan de 

trabajo que será presentado a la cátedra.  

Realizaron un formulario de google para la inscripción de postulantes a participar en dichas 

salidas.  

El 11 de noviembre está fijada una reunión con el Dr. Dietrich, encargado de la Unidad de 

Clínica y Cirugía de equinos de FVET, participaran por A.U.V.E: Dra. Elizabeth Pechiar y Dr. 

Guillermo Cancela.  

3 REGULARIZACIÓN DE A.U.V.E ANTE EL MEC 

GUILLERMO CANCELA Y XIMENA RAMOS INFORMAN EN QUÉ SITUACIÓN 

ESTAMOS CON LA REGULARIZACIÓN:  

La escribana que se va a encargar de validar las actas no ha podido realizar presupuesto para 

regularización debido que necesita todos los libros de actas y las actas de las últimas elecciones, 

asamblea general, publicación y estatuto original.  

Lo que nosotros tenemos es:  

● Bibliorato con actas de enero 2007 a noviembre 2007, en ese mismo hay algunas actas 

de 2008. Y las elecciones de 2007 

● Un libro de actas sellado por el MEC de mayo 2008 hasta 20 de diciembre de 2011 

● Segundo libro de actas de noviembre 2018 que incluye las elecciones de 2018 hasta 

noviembre de 2020. Este libro no está sellado 

Faltarían actas de diciembre hasta que asumió la nueva directiva en 2021 y actas sobre 

la asamblea general, elecciones  

 

Elisa Michelini se va a comunicar con Andrea Salvagno para consultar sobre esas actas 

faltantes.  

Ximena tiene que revisar la computadora de AUVE para saber si hay allí actas que pueda 

imprimir. También recopilar la información del mail sobre las últimas elecciones.  

Rita Rocca y Elisa Mechilini se ofrecen a colaborar para realizar ese trabajo. 

Luego de completar lo que falta del periodo anterior, se hará llegar el material a la escribana 

para que realice presupuesto.  

 

4 SEGUROS  

Se le informó a SMVU, que AUVE seguirá adelante con la propuesta de seguros, en un futuro si 

otras filiales están interesadas pueden unirse a la propuesta.  

 NGS (N. GODDARD SEGUROS) Nos envió una carta de Nombramiento, es una carta donde 

aceptamos a esa empresa como corredor de seguros.  
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Posteriormente se realizará una reunión con el Presidente de BSE.  

5 CHARLA SOBRE BIFOSFONATOS 

El 15 de noviembre se realizará la conferencia online, vía zoom sobre Bifosfonatos, con el 

mismo formato de las anteriores, abierta y sin costo, con transmisión en vivo por Facebook. 

Luego serán grabada y subida al canal de youtube 

6 AFILIACIÓN ESTUDIANTES  

Desde secretaría se comunica que ya están prontos los recibos requeridos para poder afiliar 

estudiantes avanzados. 

Se solicita a Ximena Ramos comunicarse con la directiva de AUEVE para comunicar la 

iniciativa e invitarlos a formar parte. 

7 SPONSOR Y CONTRATACIÓN DE DISEÑADOR GRÁFICO  

Se decide realizar un proyecto a corto plazo que implique la contratación de un especialista en el 

tema que nos permita mejorar la comunicación, promoción y venta de nuestra asociación a 

través del uso de las redes y medios audiovisuales. 

Rita Roca queda encargada de contactar a Jimena Wunsch.  

 

Hora de Finalización 13:30 hs  


